

Indre-et-Loire [fondettes](#)

## Contes de la Cheminée ronde : bientôt deux ans

09/04/2016 05:27

Créée en 2014 et exclusivement composée de bénévoles, l'association fondettoise des Contes de la Cheminée ronde s'est donné pour objectifs de développer la pratique de la narration à travers des ateliers de travail collectif et des formations à la transmission orale ainsi que d'organiser des rencontres et des déplacements autour du conte. Actuellement composée de huit conteurs, elle fêtera ses deux ans fin avril.

L'histoire remonte à cinq ans environ, lorsqu'ils se rencontrent dans le cadre du Festival conteurs en Touraine. Après plusieurs échanges, ils commencent à conter pour les écoles, les amis, la famille... Animés de la même passion, ils ont envie de travailler ensemble et font appel à un professionnel du conte qui les forme et compose progressivement un groupe de travail autour du conte.



### S'approprier le conte traditionnel

Monter une association leur a permis de développer leur activité. « A ce moment-là, suite à un défi lancé par Nelly, chacun avait écrit un conte sur sa propre signification de la Cheminée ronde », se souvient Marie-Thérèse Blond, présidente de l'association.

Aujourd'hui, ils se retrouvent tous les quinze jours pour « travailler des contes, restituer à l'oral et apprendre des retours positifs et négatifs du groupe », explique Marie-Thérèse. Ils ont toujours conté dans des lieux à la fois atypiques et propices, mais, pour la première fois, en mars, ils avaient choisi un lieu « plus cadré, différent » : la salle Jacques-Villeret de Fondettes, avec pour thème les contes traditionnels de Touraine.

« Le but est de transmettre le conte le plus directement possible au public, d'être au plus proche des gens... C'est ce que font les conteurs depuis la nuit des temps. Le conte correspond profondément à l'humain. C'est quelque chose d'extraordinaire », confiait Marie-Thérèse Blond après cette représentation.

Contact : tél. 02.47.42.12.67.